
 

 

 

 

 

 

1． 進行 奈良部副SAA 

今日は安楽SAAが欠席ですので、代わりに進行役を務め

させていただきます。 

それでは髙山会長、点鐘と挨拶をお願いいたします。 

２．点鐘・ロータリーソング 

  髙山会長点鐘。 

  ロータリーソング：われらの生業（心で） 

３.会長挨拶（髙山会長） 

  皆さん、こんにちは。久しぶりにいい天気になりまし

た。刀川会員は農作業のため、例会を欠席いたしますと

の連絡がありました。 

本日は5年間にわたり、壬生ロータリークラブ会員として

ご活躍いただきました、若松会員が獨協医科大学事務局長

を退任されたとのことで、後任の坂本悦男事務局長をお連

れ頂きました。 

若松会員にはドクターヘリポートの見学やオープン前の

ホスピタルイン獨協医科大学の内覧会をご案内頂くなど、

お世話になりました。今後のご活躍・ご健勝をお祈りいた

します。 

 コロナも横這い状況で落ち着いてきた感がありますが、

まだまだ安心できる状況ではありませんので、今後も気を

付けながらロータリー活動を進めていきたいと思います。 

 

４．幹事報告（中山幹事） 

皆さん、こんにちは。先週は都合で例会を休んでしまい、申し訳ありませんでした。また、

3月17日のR財団セミナーの内容を勘違いしたため、地区補助金申請時期を逃してしまい、申

し訳なく思っています 

本日の幹事報告は以下の通りです。 

①第2550地区会員組織委員長から退会防止策の文書が届いています。 

②ハイライト米山が届いています。 

③ロータリーの友の購読申込が届いています。 

④DEI（D＝Diversity多様性、E=Equity公平さ、I=Inclusion包摂的）資料が届いています。 

⑤第6グループ資料が届いていますので、回覧いたします。 
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５．ニコニコ親睦ボックス（篠原例会企画・友愛・家族・ニコニコ・親睦ボックス副委員長）  

  髙山会長、中山幹事、広瀬会員、中山（博）会員、川嶋会員、若松会員、栗原会員、 

松本会員、黒川会員、奈良部会員、篠原会員からご投入を頂きました。 

※コメント:「お世話になりました」、「やっと子供たちが安心して通えるようになりました」、

「ご無沙汰しています」、「よろしくお願いいたします」等 

６．本日の花言葉（新井例会企画・友愛・家族ニコニコ親睦委員長） 

マロウ（ゼニアオイ・ウスベニアオイ）、ニゲラ（クロタネソウ） 
マロウの花はハーブティにして美味しく飲むことができま  

す。青い色になり、レモンを入れるとピンク色に変化します。 
喉の薬にもなります。若い茎を折ると粘液が出てきますが、 
これが喉に効くということです。「穏やか」「柔和な心」とい 
う花言葉があります。 
白い花はニゲラです。種子が黒いゴマのように見えること 

からクロタネソウとも呼ばれています。どこにでも生えるこ  
とから、「不屈の精神」という花言葉があり、「天使と悪魔」 
といった花言葉もあります。 

７．髙山会長連絡事項 
①いちご一会とちぎ国体は本県において 10 月に開催され、壬 
生町はボルダリング・柔剣道の大会の開催地となっています。 
5 月 23 日に城址公園において総会が開催されます。 
②CD プレーヤーの調子が悪くなりましたので、新しい CD プレーヤーの購入見積書を回覧い 
たします。よろしいでしょうか？⇒出席者全員賛成 

８．若松会員挨拶 

  五年間お世話になりました。何もできませんでしたが、1～2ヶ月に 1回、業務の段取りのつ 

く折りに出席させて頂きました。皆様のご厚情を頂きながら、学ばせて頂いたことをありがたく 

思います。花言葉も色々と勉強させて頂きました。ロータリーの会員になって新人教育や国際奉 

仕など世界でも活躍されていること、交換留学生の発表など楽しく聞かせて頂きました。活動す 

るにあたっては健康が大事です。コロナ下で難しい状況かと思いますが、いつものようにロータ 

リー活動に励んで頂きたいと思います。皆様のご健康・ご活躍をお祈りいたします。本当にあり 

がとうございました。 

９.坂本新会員（獨協医科大学 学園理事、事務局長）挨拶 

  皆様こんにちは。この度、新会員として皆様の仲間に加わらせて頂くことになりました、坂 

本です。大学病院で事務部長を６年間経験し、４月から若松さんの後任として着任いたしました 

が、未だ五里霧中の状況でやっております。会議が多く、例会に出られる機会は限られると思い 
ますが、一会員として参加させて頂き、是非いろいろと教えて頂きながら、仲間として認めて頂 
ければと存じます。精一杯やりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
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１０．髙山会長 

若松会員には先ほど話しましたように、在任中はドクターヘリポートの見学やオープン前のホ

スピタルイン獨協医科大学の内覧会をご案内頂くなど、お世話になりました。ゴルフも一度一緒

に回らせて頂き、楽しかった思い出があります。今後のご活躍・ご健勝をお祈りいたします。 

 坂本新会員におかれましては、ロータリーはフラットな団体ですので、気軽に聞いて頂いたり

して、楽しく一緒に活動をして頂ければと存じます。 

１１.クラブ協議会 中山会長エレクト主催 

 ①栗原Ｒ財団委員長 

   やっと子供たちの感染が終息しました。家庭内感染が多かったです。松本先生のところで 

お世話になり、陰性の診断を頂いた時には、今日の天気のように心は快晴でした。これまで青 

少年奉仕委員長ばかり担ってきましたが、他の委員会がいいと思っていたところ、Ｒ情報委員 

長をさせて頂くことになりました。現況報告書にロータリーの樹が載っていますが、ロータリ 

ー活動の中心・幹は職業奉仕です。ロータリアンは地域の職業を代表する人たちの集まりで、 

選考委員会があって全会一致でないと入れない組織です。かつては先進国に行くとロータリー 

バッジをつけているだけで特別扱いを受けることがありました。 

ロータリーバッジの歯車の意味を知ること、自分のクラブの歴史を知ること、例会に顔をだ 

すこと、ロータリーにＮoはないこと、そうしたことからお伝えしていきたいと考えています。 

ロータリー情報を提供する委員会ですので、どうぞよろしくお願いいたします。 

②中山（博）会報・広報委員長 

方針は、壬生ロータリークラブの公共的イメージアップや会員増強、クラブ内の情報共有 

化のため、IT/SM 委員会・事務局と協力し合い、クラブ内外に奉仕活動を発信し地域社会の 

認知度を高めることです。 

事業計画は、IT/SM 委員会と連携・協力のうえ、週報のペーパーレス化を図る。事務局と 

連携・協力のうえ、週報の発行・充実を図る。会員増強のために、クラブの PR を積極的に実 

施いたします。 

③篠原例会企画・友愛・家族・ニコニコ・親睦ボックス委員長 

   若松さんとは入会時期が近かったので、新人研修とかいろいろとご一緒に参加させて頂き 

ました。今後のご活躍ご健康をお祈りいたします。 

   誕生家族会を開いてご家族様と一緒に集まる機会が中々ないので、どのようにご家族様に 

ロータリーのことをつたえていくか考えていきたいと思います。日々の中で忘れそうになる 

季節を想い出して頂けるよう、和やかな例会になることを考えていきたいと思います。また 

ニコニコの達成もよろしくお願いいたします。 
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 ④黒川会員組織委員長 

   ガバナーから次年度の目標を純増３名と言われていますが、クラブごとの事情があると思い 

ますので、当クラブでは純増１名ということで頑張りたいと思います。よろしくお願いいたし 

ます。 

 ⑤髙山SAA 

  スムースな例会進につとめていきたいと思います。コロナのクラスター発生をさせてはい 

けませんので、状況をみながら万全を期していきたいと思います。 

 ⑥広瀬会計委員長 

  会計を引き受けて３年目となります。適正な会計、適正な予算管理を行うと共に、日々・都 

度の仕分けを実施し、正確・迅速な決算管理をしていきます。  

 ⑦中山会長 

  幹事になって、パソコンに資料やメールがいっぱい届いてその処理に追われてきました。会 

長をやっていけるかと心配はありますが、皆様のご協力を頂いて務めていきたいと思いますの 

で、よろしくお願いいたします。 

１２.川嶋会員 

  明石RC4名の会員の事案について説明し、「日本のロータリーの危機だと思いますので、 

壬生RCの中でも話し合ってみる必要があるのではないかと思います」との提案がありました。 

  会員から「もうちょっと状況がわかってからでよいのではないか」。「情報を集めてから、 

他のクラブ・グループはどうしているのか、ガバナーはどのように考えているのか、対応を相 

談してみてはどうか」等の意見が出されました。次回持ち越し。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    中山（博）委員長     黒川委員長          広瀬委員長 
 

6月 ロータリー親睦活動月間 

6 月  1 日（水） クラブ協議会（会長エレクト主催） 理事会  日本料理「篠」 

8 日（水） 総会（次年度予算案・事業計画承認について） 直前理事会 日本料理「篠」 

15 日（水） 休会  

22 日（水） 休会（25 日に振替）  

25 日（土） 納会（会長・幹事退任挨拶） 誕生会（1.2.3.4.5.6 月） 日本料理「篠」 

25 日（水） 各委員長引継・臨時総会（会計監査報告並び承認） 日本料理「篠」 
 

 

 

 

 

 

 

       


